

INFORMADOR.MX

Limón presume mejora en finanzas de Tlaquepaque

Según la alcaldesa, para atender la afectación económica, no se contrató deuda, sino que se destinaron 26 millones de pesos (MDP) de presupuesto municipal en apoyos para las familias

Por: El Informador

En su Segundo Informe de Actividades, la presidenta municipal de Tlaquepaque, María Elena Limón, presumió finanzas sanas y enfatizó que enfrentó los efectos de la pandemia de COVID-19 sin contratar deuda.

Subrayó que, para atender la afectación económica, se destinaron 26 millones de pesos (MDP) de presupuesto municipal en apoyos para las familias.

La alcaldesa añadió que la deuda pública municipal, de casi mil MDP al arranque de su administración, se redujo y se han pagado 379 MDP, con lo que calificadoras como Fitch Ratings y Moody's mejoraron la nota de Tlaquepaque.

En materia de programas sociales, Limón destacó la asignación de 88 MDP para beneficiar a 122 mil personas, principalmente mujeres.